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 八幡浜・西宇和地区総合体育大会 

 ５月 24 日（土）から、総合体育大会が始まりました。最後まで諦め
ずに、一生懸命声を出して優勝を収めたのは、女子バレー、女子バス
ケット、女子卓球でした。また、不戦勝で県大会への切符を手にした
のは、男子バスケット、男子剣道、女子剣道でした。雨天のため、サッ
カー部と男女ソフトテニスは、25 日（日）に延期されました。そこで、
保内中との試合で勝利を収めたのは、サッカーと男子ソフトテニスで
した。 
26 日（月）に延期された軟式野球の 1

回戦に勝利した保内中学校と八幡浜中
学校との決勝戦が、27 日（火）に保内中
学校で行われました。八中生全員、教職
員で野球部を応援したいという思いか
ら、決勝戦の模様を、Classroom を使っ
て体育館のスクリーンで実況中継し、全
校生徒と教職員で応援しました。 
 私は軟式野球の会場責任者でしたので、保内中学校でこの試合を観
戦しました。５回表が終わった段階で、八幡浜中学校は、０対４で４点
リードされていました。５回裏の攻撃が始まると、ベンチから大きな
声が上がり、ベンチにいる選手がみんな立ち上がって、必死に応援し
ていました。その声援に後押しされ、一挙５点を取り、リードを奪いま
した。全員が諦めずに、一生懸命声を出し、全力で闘ったからこその得
点でした。大変感動しました。 

生徒集会（生活委員会） 

「挨拶で学校が盛り上がる八中を目指して」 
 ５月 30 日（金）の６時間目、生徒集会が
ありました。まず、生活委員による寸劇を含
む「挨拶についてのクイズ」がありました。
その後、４人グループを作り「よい挨拶と
は・・・・」について話し合い、５人グループ
を作り「分かっていても、なぜ、挨拶ができ
ないのか？」について話し合いました。 
 続いて、全体で・「よい挨拶とは・・・」に
ついて意見を出し合いました。 
 ・された人がいい気持ちになる挨拶。   ・相手の目を見て、大きな声での挨拶。 
 ・相手に関わりたいという気持ちのある挨拶。   ・挨拶をする人が明るくなる。 
 ・挨拶をする人も、される人も気分がよくなる挨拶。   ・気持ちよくなる挨拶。 
 全体で「分かっていても、なぜ、挨拶ができないのか？」について意見を出し合いました。 
・普段からあまりしていないから。  ・相手から挨拶が返ってこなかったら気まずいから。 
・意識が足りないから。   ・挨拶しないのが、かっこいいと思っている人がいるから。 
・面倒くさいと思っているから。   ・無視されたら、怖いから。   ・恥ずかしいから。 
八中生全員が相手の目を見て、大きな声で、気持ちのよい挨拶をし、八中生全員が挨拶を必ず返す

ことを実践して、挨拶で学校を盛り上げていきましょう。         （文責 河野 靖） 


